



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Viernes 9 de mayo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Ismael Becerra, presidente del comité directivo municipal del PAN, declaró desconocer el regalo que **Guillermo Tamborrel** dio a los niños y no creó que haya violado una ley electoral. Mientras que el alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira**, señaló que lo más probable es que haya sido un error, ya que no cree que haya tenido la intención de violar esta ley. (EL)

El Alcalde de San Juan del Río, **Jorge Rivadeneira** calificó como un descuido la acción del Senador **Guillermo Tamborrel Suárez** en el hospital general de ese municipio, donde regaló juguetes donde incluía su nombre, imagen y logotipo del PAN, lo que ha provocado que el PRI lo acuse de proselitismo. (MR)

El Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, **Jesús Rodríguez Hernández**, presentará el 17 de mayo su último informe de actividades como presidente del PRI, en las instalaciones de su nueva sede. Un día después, deja de ser presidente del PRI. (MR)

No hay obstáculos estatutarios que me impidan seguir en la dirigencia de manera interina, dijo **Jesús Rodríguez Hernández**, al hablar sobre la ausencia de convocatoria para elegir nuevo dirigente tricolor, sin embargo dijo que no tiene voluntad de seguir en dicho cargo. (MR)

El Comité Directivo Estatal del PRI presentó al nuevo secretario de finanzas, **José Gutiérrez Lara**, quien ocupará dicho cargo en lo que resta de la actual dirigencia y será el encargado de efectuar la entrega recepción de las instalaciones del partido, a quien se quede al frente del mismo. (MR)

Concluyó la primera etapa del edificio sede del PRI estatal en el municipio de Corregidora, donde se celebrará el próximo 17 de mayo, una sesión del consejo político estatal, dio a conocer el dirigente estatal de este partido, **Jesús Rodríguez**, quien aseguró no tiene la voluntad de ser interino, en caso de que no se concrete la dirigencia este mes. (EL)

El Comité Directivo Estatal del PRD, encabezado por **Pablo González Loyola Pérez**, solicitó a la mesa directiva que convoque a una sesión extraordinaria para elegir a un presidente interino o que se nombre alguno de los dos candidatos que obtuvieron más votos, para encabezar la dirigencia. (MR)

Después de realizar la revisión puntal de los hechos ocurridos durante las campañas y elecciones a dirigente estatal del PRD, el pleno decidió llamar a consejo estatal para elegir si se nombra a un sustituto ó si se le toma protesta a alguno de los dos candidatos que dicen haber ganado las elecciones, indicó **Pablo González Loyola**, dirigente provisional del PRD en el estado. (EL)

Considera el dirigente del PRD en Querétaro, **Pablo González Loyola Pérez**, que es preocupante la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación en su resolución respecto a la elección interna de su partido, de que deben terminar el conteo de votos. (MR)

LEGISLATURA

El Presidente de la comisión de Derechos Humanos de la legislatura local, **Martín Mendoza Villa**, presentó un exhorto ante el pleno para que en los lugares que hay maquinitas de video juegos con contenido violentos o sexuales, no se permita el acceso a los niños. (MR)

Cabeza. Se exhortará a los 18 alcaldes de Querétaro para que suspendan los trámites de licencias de funcionamiento de video juegos, propuso el diputado perredista, **Martín Mendoza Villa**, quien aseguró que aunque no son malos en sí, algunos son nocivos por contener violencia, son sectistas y afecta la economía familiar. (EL)

Este jueves en sesión de pleno de la cámara de diputados fue aprobada la iniciativa presentada por el panista **Roberto Carlos Cabrera**, para que los servidores públicos de los poderes ejecutivo y legislativo presenten su declaración patrimonial a través de Internet, por lo que se modificarán los artículos 50 y 52 de la ley de responsabilidades de los servidores públicos. (MR)

Fue aprobada la iniciativa para que a partir de octubre, aproximadamente 9 mil 500 funcionarios públicos de todo el estado, la legislatura y los ayuntamientos, puedan rendir su declaración patrimonial por Internet, dijo el diputado **Roberto Carlos Cabrera Valencia**. (EL)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Cabeza. El sector empresarial no se ha visto afectado con los hechos aislados de violencia, dijo el Presidente de la CANACINTRA, **Pedro Ruiz Velasco**, quien destacó que el caso del ejecutado es un asunto lamentable. (MR)

Cabeza. El sector empresarial ha solicitado más seguridad en el país, señaló el Secretario de turismo, **Rodolfo Elizondo**. Agregó que la perspectiva que se tiene en el extranjero es negativa, aunque no por ello ha disminuido la afluencia turística a México. (MR)

Por sexto año consecutivo el hotel Doña Urraca recibió de manos de autoridades federales y estatales, el distintivo H, lo cual mantiene vivo el compromiso de la mejora continua para proporcionar a los visitantes un servicio de excelente calidad, aseguró **Lourdes Mora**, gerente general del hotel. (EL)

El secretario de turismo federal, **Rodolfo Elizondo**, inauguró el campamento eco turístico San Pedro en el municipio de Huimilpan; posteriormente comió con el gobernador del estado **Francisco Garrido** en palacio de gobierno, ahí se hizo la presentación de proyectos de infraestructura eco turística. (EL)

Cabeza. **Rodolfo Elizondo** puso en marcha el campamento eco turístico San Pedro en San Pedro Huimilpan. Durante su visita, también entregó el expediente denominado La magia de Jalpan. (MR)

Hasta ahora no se han tenido efectos negativos en materia de turismo, por lo tanto este año se destinaron 90 mdp en inversión directa para imagen urbana y cableado subterráneo y más de 20 en publicidad, aseguró el secretario federal de turismo, **Rodolfo Elizondo Torres**. (EL)

Cabeza. El Secretario de turismo, **Rodolfo Elizondo** exhortó a los empresarios del ramo a ofertar más y mejores productos con motivo del primer centenario de la revolución y el bicentenario de la independencia. (MR)

El secretario federal de turismo estuvo de visita en Querétaro. **Rodolfo Elizondo Torres**, informó que los coincidentes hechos violentos que se han suscitado en diferentes puntos turísticos de país, no han ocasionado un desencanto de los turistas. (EL)

Ayer en gira de trabajo por el estado de Querétaro, el secretario de turismo, acompañado por el gobernador del estado, señalaron cosas importantes para el desarrollo turístico del estado. Señaló el Secretario, que Querétaro se está convirtiendo cada día más en una de las entidades con mayor potencialidad turística y con ello la posibilidad de que Querétaro alcance medidas de desarrollo importantes. Habló de lo que puede ser el futuro inmediato en materia turística para el centro del país. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Este jueves se realizó en el auditorio de usos múltiples de la facultad de Contaduría y administración de la Universidad Autónoma de Querétaro, el simposio México joven que busca que la comunidad universitaria desarrolle una nueva mentalidad profesional. (MR)

La Universidad Autónoma de Querétaro ofrece 50 licenciaturas, de las cuales 30 pertenecen al nivel uno del comité interinstitucional para la evaluación de la educación superior, el cual es considerado como el máximo grado de calidad que se otorga a una carrera, dijo **Guillermo Cabrera**, Secretario académico de la máxima casa de estudios. (MR)

Fernando Valencia Pérez, director de la Facultad de contaduría y administración, señala que de cada diez egresados, nueve consiguen trabajo, a pesar de que se diga que hay saturación. Cada semana, apuntó, se titulan entre 9 y 12 alumnos. (MR)

Cabeza. El 31 de mayo se llevará a cabo el segundo torneo de Tae Kwon Do, en el que se prevé participen 300 niños de 4 a 3 años, informó **Orlando Rodríguez**, perteneciente a promoción deportiva queretana, quien señaló que como una motivación a todos los concursantes les otorgará la medalla del primer lugar. (EL)

SOCIEDAD

Se intensifican las pláticas para estudiantes de secundarias federales, ante el incremento de mujeres adolescentes embarazadas, confirmó la coordinadora del instituto municipal de la juventud, **Pilar Nava**. Detalló que en lo que va del año, 8 mil jóvenes han recibido conferencias sobre autoestima, tolerancia y educación sexual que se habrán de ampliar. (MR)

Crece en forma alarmante la población de perros y gatos. Anualmente se recogen 16 mil animales de las calles, señaló **Mónica Esteva**, directora de Rescate y protección animal AC, quien pide a la Secretaría de servicios públicos que apoye con una brigada para recoger a estos animales. (MR)

Hoy a las 10 de la mañana se da el informe del cierre de la colecta 2008 de la Cruz roja. (MR)

Cabeza. La intolerancia es especialmente preocupante cuando se registra en los gobiernos, considera **Fernando Ortiz Lachica**, catedrático de la UAM, en el marco de la conferencia *Ellos, nosotros, psicología de la intolerancia y la aceptación*. (MR)

Vistazo Ciudadano desde el hospital de especialidades del niño y la mujer, en el área de ginecología, donde las madres dan a luz y empiezan una nueva etapa de sus vidas. Están dando regalos a las madres de familia que tienen muchas necesidades para que puedan atender a sus hijos, entregan bambinetos, pañaleras y otras cosas más. (EL)

Se lanzó la convocatoria para Concurso de arte juvenil en las áreas de artes plásticas y videos. **Rodrigo Cortés**, del Instituto queretano de la juventud, dijo que se espera recibir al menos 35 proyectos. (MR)

MUNICIPIOS

Autoridades municipales han dado 130 permisos temporales a vendedores ambulantes en los cruceros de la ciudad, con motivo del festejo del día de las madres, confirmó **Jorge Luis Alarcón Neve**. Detalló que quienes no tengan permiso, se les decomisará la mercancía. (MR)

El secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón Neve**, informó que para este 9 y 10 de mayo, se otorgaron únicamente 130 permisos temporales para la venta de regalos, por lo que se redoblarán esfuerzos tanto en el área de inspecciones como en el área de seguridad. (EL)

Cabeza. El municipio capitalino redobla la seguridad, manifestó el secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón Neve**. Dijo que ante los hechos violentos registrados en la zona metropolitana, se trabaja para garantizar el bienestar de la población. (MR)

Cabeza. Son 8 mil 674 extranjeros de más de 90 comunidades de países como España, Estados Unidos, Italia, Francia, Alemania, Japón, Corea, China, Venezuela y Canadá los que residen en la capital queretana, así lo dio a conocer **Lorena Jiménez Salcedo**, jefa de la unidad de asuntos internacionales del municipio. (EL)

La administración municipal de Querétaro festejó a 800 adultas mayores del centro de día Nexyuh, como parte de las actividades a desarrollar en el marco del día de las madres, informó **Álvaro Martínez**. (MR)

800 adultas mayores fueron festejadas por el día de las madres en el centro de día Nexyuh, con la celebración de una misa dentro de las instalaciones del lugar, con el objetivo de hacerlas pasar un rato agradable, así lo dijo **Álvaro Martínez**, coordinador del adulto mayor y asistencia privada del sistema municipal DIF. (EL)

Cabeza. El instituto municipal de la juventud presentó la convocatoria para participar en el concurso de "arte juvenil en su modalidad de estímulos, video y artes plásticas", en donde se destinarán un total de 170 mdp, así lo dio a conocer **Rodrigo Cortés**, coordinador de dicho programa. (EL)

Diana Lidia Pérez Díaz, coordinadora de salud en El Marqués, anunció que se mantendrá durante una semana más, el programa de vacunación contra rubéola. (MR)

El Alcalde de El Marqués, **Enrique Vega Carriles** entregó a protección civil del municipio, una ambulancia adquirida por él mismo y los regidores, con un costo de 380 mil pesos. (MR)

En Tolimán se han recibido piezas de la cultura otomí-chichimeca para integrar la exposición que se integrará en la ritualidad otomí-chichimeca en el museo de culturas populares de la ciudad de México. (MR)

1.5 mdp es el presupuesto que se prevé que será ejercido para la construcción de un tribunal de lo contencioso administrativo en el municipio de San Juan del Río, indicó **Jorge Rivadeneira**, alcalde de aquel municipio. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Me siento tranquilo, aseguró el sacerdote con licencia, al acudir este jueves a rendir su declaración preparatoria, ante el juez octavo de lo penal. Su abogada, **Mayela Portos**, dijo que el padre está tranquilo y en su momento dará a conocer su versión ante los medios de comunicación. Compareció cerca de una hora y media ante el juez correspondiente. (MR)

Cabeza. Ayer rindió su declaración preparatoria, el padre **Rodolfo Yáñez González**, a quien se le ha acusado por abusos deshonestos. Ayer se presentó justamente allá en los juzgados penales de San José el Alto, acudió en compañía de sus abogadas y rindió su declaración por espacio de una hora, ante las autoridades que lo convocaron para tal efecto. (EL)

Se realizó la reunión anual de la comisión de evaluación de los cuerpos policiacos del Estado, de los cuales sólo 12 entraron a dicha reunión pues se trata de una junta que no es obligatoria, sin embargo Ezequiel Montes se coloca entre los mejores, dio a conocer el diputado **Alonso Valdovinos Torales**, presidente de la comisión legislativa de seguridad pública y protección civil. (EL)

Cabeza. Con el fin de profesionalizar los cuerpos de seguridad, se realiza la reunión de la comisión evaluadora e los cuerpos policiacos del estado, a la que asistieron representantes de 12 municipios, siendo el primer lugar, por segundo año, el municipio de Ezequiel Montes, dio a conocer el presidente de la comisión de protección civil y seguridad pública, **Alonso Valdovinos Torales**. (MR)

Cabeza. **Alfonso Palomo** titular de la asociación vida digna, denunció que hay más de 2 mil casos en los que los abogados que pertenecen a corporativos jurídicos, intimidan e infringen la ley al cobrarle a morosos y deudores. (EL)

Los hechos violentos acontecidos en El Marqués el pasado 1 de mayo, seguramente están ligados con el narcotráfico, señala el Presidente municipal de este municipio, **Enrique Vega Carriles**. Dijo que esperará a que el gobernador gire alguna instrucción para reforzar la alerta máxima en ese municipio. (MR)

Los 30 días de arraigo que otorgó el juez séptimo de primera instancia penal en contra de I colombiano **Joaquín Fernando Vargas Morales**, a quien se relaciona con la ejecución de **Alfonso Vega Rojo**, es muy poco tiempo para que la Procuraduría General de Justicia presente las pruebas suficientes que se requieren para detenerlo, considera el Presidente del Tribunal Superior de Justicia, **Jesús Garduño Salazar**. (MR)

Tanto la sociedad como el sector empresarial confían en la seguridad en el Estado, dice el ex presidente del consejo de participación ciudadana de la PGR, **Isidoro Mata Cano**. Señaló que es necesario implementar elementos que permitan blindar a la entidad de la ola de violencia. (MR)

La Secretaría de Seguridad Pública del municipio aceptó la recomendación de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos por el caso de agresiones y amenazas a un ciudadano. La secretaria de

salud también aceptó la recomendación por el caso de una menor quemada en la cara dentro del Hospital de Especialidades del Niño y la Mujer. (MR)

Un individuo acusado de violación en San Juan del Río, presumiblemente abusó sexualmente de una señora. En primera instancia negó los hechos, pero finalmente lo aceptó. (MR)

Hoy se clausura el curso básico de formación para custodios. (MR)
